

La version anglaise suivra | The English version will follow

Votre rôle à titre de Conseiller(-ère) d'orientation

Dialogue est à la recherche d'un(e) Conseiller(-ère) d'orientation pour contribuer à sa mission d'aider les gens à améliorer leur bien-être. En étroite collaboration avec **Sarine Moundjian**, Responsable des services aux membres, votre rôle consistera d'accompagner les client(e)s dans leur trajectoire professionnelle par le moyen du counseling individuel. Vous souhaitez rejoindre notre équipe multidisciplinaire exceptionnelle dans un secteur en pleine évolution? Bonne nouvelle, nous avons une place pour vous!

Voici certaines de vos responsabilités :

- Évaluer la situation des client(e)s de manière rigoureuse
- Offrir du soutien à court-terme en orientation lors d'une rencontre initiale et rencontres de suivis (support pour la planification et le développement de carrière,.)
- Développer et fournir des ressources et des outils selon le besoin du ou de la client(e)

Nous aimerions beaucoup vous rencontrer si vous possédez :

- Confortable en français et en anglais, tant à l'oral qu'à l'écrit
- Membre de l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec (OCCOQ)
- Disponible pour un emploi à temps partiel(21h heures/semaine min.) ou temps plein (32h heures/semaine)
- Au moins **3 ans** d'expérience en tant que conseiller(-ère) en orientation
- Expérience ou ouverture au télétravail
- Une expérience de travail avec une clientèle adulte, un atout

Chez Dialogue, votre bien-être est notre priorité.

On ne peut pas prendre soin des autres, sans aussi prendre soin de notre équipe. Nous nous occupons de vous!

- Un régime d'avantages sociaux entièrement financé pour nos employé(e)s à temps partiel (21 heures ou plus) et à temps plein
- Un accès illimité aux programmes de Dialogue pour vous et votre famille immédiate
- 4 semaines de vacances, 9 journées de bien-être et 1 journée de bénévolat payée pour nos employé(e)s à temps plein
- Un horaire flexible et une approche de travail 100% en ligne
- Une équipe de personnes brillantes, travailleuses et attentionnées pour favoriser votre croissance!

À propos de Dialogue

Dialogue est le principal fournisseur de soins virtuels au Canada. Nous avons aidé plus de 48 000 organisations à améliorer leur bien-être grâce à notre Plateforme de santé intégrée, qui offre un large éventail de programmes, notamment de soins primaires, de santé mentale, de bien-être et un Programme d'aide aux employé(e)s (PAE). Découvrez la véritable nature des Soins humains grâce à notre équipe qui vous guidera à chaque étape du processus.

Nous vous acceptons comme vous êtes. En tant qu'employeur soucieux de l'égalité des chances, Dialogue s'engage à créer un lieu de travail diversifié et inclusif pour tout le monde. Les personnes qualifiées qui poseront leur candidature seront considérées sans égard à la citoyenneté, l'origine ethnique, la race, la couleur, la religion, le sexe, l'identité ou l'expression sexuelle, l'orientation sexuelle, le handicap, l'âge ou le statut de vétéran. Les personnes qui ont besoin d'aménagements spéciaux sont invitées à nous écrire à l'adresse accessibility@dialogue.co.

Postuler Maintenant! [Conseiller\(-ère\) d'orientation](#)

Your role as a Career Counselor

Dialogue is looking for a Career Counselor to take part in our mission to help people improve their wellbeing. Working closely with **Sarine Moundjian**, Manager of Member Services, your role will be to help clients figure out their career path through individual counseling. Want to join our exceptional multidisciplinary team in an evolving industry? Good news, we saved you a seat!

What you'll be doing:

- Closely evaluate the client's situation
- Offer short-term guidance during an initial meeting and follow-up meetings (assistance in career planning and development)
- Develop and provide resources and tools according to the client's needs

We'd love to hear from you, if you have:

- Comfortable in French, both spoken and written
- Member of the Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec (OCCOQ)
- Part time availability of at least 21 hours/week or full availability (32 hours/week minimum)
- At least three years of experience as a career counselor
- Experience in telecommuting or willingness to telecommute
- Experience working with adult clients a plus

At Dialogue, your well-being is our priority

Taking care of others also means taking care of our team. We've got you covered!

- A fully funded benefits plan for our part-time (21+ hrs) and full-time employees
- Unlimited access to a variety of Dialogue's programs for you and your immediate family
- 4 weeks of vacation, 9 wellness days, and 1 paid volunteer day for our full-time employees
- A flexible schedule and a hybrid work approach
- A team of bright, hard-working, and caring people to foster your growth!

About Dialogue

Dialogue is the #1 virtual care provider in Canada. We've helped more than 48,000 organizations up their wellness game through our Integrated Health Platform™, which offers a wide range of services, including primary care, mental health, employee assistance program (EAP), and wellness. Discover the true definition of humanized healthcare™ with our team to guide you at every step of the way.

Come as you are. As a proud equal opportunity employer, Dialogue is dedicated to creating a diverse and inclusive workplace for everyone. Qualified applicants will be considered regardless of citizenship, ethnicity, race, colour, religion, gender, gender identity or expression, sexual orientation, disability, age, or veteran status. Applicants who require specialized accommodation are encouraged to contact accessibility@dialogue.co.

Apply directly: [Career Counselor](#)